

ÖFFENTLICHE URKUNDE *PUBLIC DEED*

über die Beschlüsse der ausserordentlichen Generalversammlung
Regarding the Resolutions of the Extraordinary General Meeting of Shareholders

- Fusion (Absorptionsfusion) und Dekotierung -
- Merger (by absorption) and Delisting -

der / of

SunMirror AG
(CHE-395.708.464)

mit Sitz in Zug, Kanton Zug
with its registered office in Zug, Canton of Zug

(die **Gesellschaft**)
(the **Company**)

Die unterzeichnende Urkundsperson des Kantons Zug, lic. iur. Monika Jucker, Rechtsanwältin und Notarin, Reichlin Hess AG, Landis + Gyr-Strasse 1, 6300 Zug, hat an der heute, am 29. Juli 2025 virtuell durchgeführten ausserordentlichen Generalversammlung der Gesellschaft teilgenommen. Über deren Beschlüsse errichtet die unterzeichnende Urkundsperson nach den Bestimmungen des Bundesgesetzes über die Fusion, Spaltung, Umwandlung und Vermögensübertragung (das **FusG**) und des Schweizerischen Obligationenrechts (**OR**) diese öffentliche Urkunde.

*The undersigned notary public of the Canton of Zug, lic. iur. Monika Jucker, Attorney at Law and Notary Public, Reichlin Hess AG, Landis + Gyr-Strasse 1, 6300 Zug, attended the virtual extraordinary general meeting of shareholders of the Company held today, on July 29, 2025. In accordance with the provisions of the Swiss Code of Obligations (the **CO**) and of the Swiss Federal Act on Merger, Demerger, Conversion and Transfer of Assets and Liabilities (the **Merger Act**), the undersigned notary public establishes this public deed concerning the resolutions passed by the extraordinary general meeting of shareholders.*

I.

Herr Roger Hermann, von Glarus Nord, in Altendorf SZ, eröffnet die Versammlung um 16:00 Uhr MESZ und übernimmt den Vorsitz (der **Vorsitzende**). Als Protokollführerin amtet die unterzeichnende Notarin.

*Mr. Roger Hermann from Glarus Nord, domiciled in Altendorf SZ, opens the meeting at 4.00 pm CEST and takes the chair (the **Chairperson**). The undersigned notary public acts as secretary.*

Der Vorsitzende stellt folgendes fest:

The Chairperson establishes the following:



- (a) Herr Laurent Quélin, einziges Mitglied des Verwaltungsrats, ist nicht anwesend und hat auf sein Recht, an der Generalversammlung teilzunehmen und Anträge zu stellen, verzichtet. Gemäss Art. 11 Abs. 1 der Statuten der Gesellschaft hat er Herrn Roger Hermann als Vorsitzenden der Versammlung bestimmt.

Mr. Laurent Quélin, sole member of the board of directors, is not present and has waived his right to attend the general meeting of shareholders and to submit motions. Pursuant to article 11 para. 1 of the Company's articles of association, he designated Mr. Roger Hermann as Chairperson of the Meeting;

- (b) Einladung: Zur heutigen Generalversammlung ist gemäss den statutarischen und gesetzlichen Bestimmungen eingeladen worden, durch Publikationen im Schweizerischen Handelsamtsblatt vom 27. Juni 2025, 8. Juli 2025 und 28. Juli 2025.

Invitation: The general meeting of shareholders has been convened in accordance with the law and the Company's articles of association, by publications in the Swiss Official Gazette of Commerce of June 27, 2025, July 8, 2025, and July 28, 2025.

- (c) Präsenz: Vom gesamten Aktienkapital der Gesellschaft von CHF 2'395'755.00, eingeteilt in 2'395'755 Inhaberaktien mit einem Nennwert von je CHF 1.00, sind vertreten durch:

Votes present at the meeting: The share capital of the Company of CHF 2,395,755.00, divided into 2,395,755 bearer shares with a par value of CHF 1.00 each, is represented by:

- (i) Aktionäre:

Shareholders:

0 Inhaberaktien, entsprechend einem Gesamtkiennennwert von CHF 0

0 bearer shares, corresponding to an aggregate nominal value of CHF 0

- (ii) den unabhängigen Stimmrechtsvertreter im Sinne von Art. 689c OR:

the independent proxy in the sense of article 689c CO:

400'944 Inhaberaktien, entsprechend einem Gesamtkiennennwert von CHF 400'944

400,944 bearer shares, corresponding to an aggregate nominal value of CHF 400,944

Insgesamt sind somit 400'944 Aktienstimmen und Aktiennennwerte von insgesamt CHF 400'944 vertreten.

In total, 400,944 votes and an aggregate nominal value of CHF 400,944 are represented.

Die heutige ausserordentliche Generalversammlung ist demnach gültig konstituiert und beschlussfähig.

Hence, today's extraordinary general meeting of shareholders' meeting is validly constituted and is quorate.

- (d) Erforderliche Mehrheit: Gemäss Art. 18 Abs. 1 Bst. a FusG sind für Fusionsbeschlüsse mindestens zwei Drittel der an der Generalversammlung vertretenen Aktienstimmen und die absolute Mehrheit des von ihnen vertretenen Aktiennennwerts erforderlich. Gemäss Art. 704 Abs. 1 Ziff. 12 OR und Art. 13 Abs. 2 Ziff. 9 der Statuten der Gesellschaft gelten dieselben Mehrheitserfordernisse auch für Beschlüsse über die Dekotierung der Beteiligungspapiere der Gesellschaft. Dieses qualifizierte Mehr entspricht 267'296 aller vertretenen Stimmen, und vertretenen Aktiennennwerten von insgesamt CHF 200'473.



Required Majority: Pursuant to article 18 para. 1 lit. a Merger Act, merger resolutions must be approved by two-thirds of the votes and the absolute majority of the nominal value of shares, each as represented at the general meeting of shareholders. Pursuant to article 704 para. 1 no. 12 CO and article 13 para. 2 no. 9 of the Company's articles of association, the same majority requirements apply for resolutions regarding the delisting of the equity securities of the Company. Accordingly, the qualified majority corresponds to 267,296 votes and an aggregate nominal value of shares of CHF 200,473, in each case by reference to the shares represented at the general meeting of shareholders.

- (e) Die heutige ausserordentliche Generalversammlung findet virtuell ohne Tagungsort statt (via Microsoft Teams).

The extraordinary general meeting of shareholders takes place online without a meeting venue (via Microsoft Teams).

Gegen diese Feststellungen des Vorsitzenden wird kein Widerspruch erhoben.

No objections are raised against these observations made by the Chairperson.

II.

Der Vorsitzende legt folgende Belege vor:

The Chairperson presents the following documents:

- (a) Fusionsvertrag gemäss Art. 12 und 13 FusG vom 21. Juli 2025 mit der SunMirror A AG (die gemäss einstimmigem Beschluss der am heutigen Datum um 15:15 Uhr MESZ abgehaltenen Generalversammlung ihre Firma in "BrightCore Resources AG" geändert hat; die **Übernehmende Gesellschaft**), sowie Fusionsbilanz der Gesellschaft per 31. März 2025.

*Merger agreement pursuant to articles 12 and 13 Merger Act, dated July 21, 2025, with SunMirror A AG (which has, per unanimous resolution of the general meeting of shareholders held on the date hereof at 3.15 pm CEST, amended its corporate name into "BrightCore Resources AG"; the **Receiving Company**), including the merger balance sheet of the Company as per March 31, 2025.*

- (b) Fusionsbericht gemäss Art. 14 FusG vom 21. Juli 2025, der vom Verwaltungsrat beider beteiligten Gesellschaften gemeinsam verfasst worden ist.

Merger report according to article 14 Merger Act, dated July 21, 2025, prepared jointly by the boards of directors of the two companies involved.

- (c) Prüfungsbericht gemäss Art. 15 FusG vom 21. Juli 2025, der von beiden Gesellschaften gemeinsam bestimmten zugelassenen Revisionsexpertin Ferax Treuhand AG, Zürich, verfasst worden ist.

Audit report according to article 15 Merger Act, dated July 21, 2025, issued by the authorized audit expert Ferax Treuhand AG, Zurich, appointed jointly by the two companies involved.

- (d) Jahresberichte zusammen mit den geprüften Jahresrechnungen der Gesellschaft und der Übernehmenden Gesellschaft der letzten drei Geschäftsjahre bzw. per 23. Juni 2025 (Datum der Gründungsversammlung).



Annual reports and audited financial statements of the Company and the Receiving Company for the last three business years or as per June 23, 2025 (date of the incorporation meeting), as applicable.

Der Vorsitzende teilt namens des Verwaltungsrats mit, dass die Aktionäre der Gesellschaft und die Aktionäre der Übernehmenden Gesellschaft darauf hingewiesen wurden, dass sie die Möglichkeit hatten, in die vorstehend genannten Dokumente Einsicht zu nehmen.

The Chairperson states on behalf of the board of directors, that the shareholders of the Company and the shareholders of the Receiving Company have been informed that the above-mentioned documents were available for inspection.

Der Vorsitzende erklärt, dass – nach Genehmigung des Fusionsvertrags durch die Generalversammlungen sowohl der Gesellschaft als auch der Übernehmenden Gesellschaft und dem Wirksamwerden der Fusion – die Gesellschaft in die SunMirror A AG fusioniert, ohne Liquidation aufgelöst und aus dem Handelsregister gelöscht wird. Infolge der Fusion werden die Aktionäre der Gesellschaft zu Aktionären der SunMirror A AG und erhalten für jede (kотиerte) Inhaberaktie der Gesellschaft mit einem Nennwert von CHF 1, die sie am Stichtag halten, welcher vom Verwaltungsrat auf den 5. August 2025 festgelegt wurde, eine (1) (nicht kотиerte) Namenaktie der SunMirror A AG mit einem Nennwert von CHF 0.05. Um den Aktientausch zum Zeitpunkt der Durchführung der Fusion zu erleichtern, wird der Verwaltungsrat die Wiener Börse ersuchen, den Handel mit den Aktien der Gesellschaft ab dem 31. Juli 2025 (letzter Handelstag) auszusetzen.

The Chairperson explains that – upon approval of the merger agreement by the general meetings of shareholders of both the Company and the Receiving Company and effectiveness of the merger – the Company will be merged into the Receiving Company, dissolved without liquidation and deleted from the commercial register. As a result of the merger, the shareholders in the Company will become shareholders in the Receiving Company and will receive one (1) (non-listed) registered share of the Receiving Company with a nominal value of CHF 0.05 for each (listed) bearer share of the Company with a nominal value of CHF 1 held as of the record date, which has been set by the Board of Directors for August 5, 2025. To facilitate the share exchange at the time of the consummation of the merger, the Board of Directors will ask the Vienna Stock Exchange to suspend trading of the Company's shares per July 31, 2025 (last day of trading).

Nach Vollzug der Fusion werden die Inhaberaktien der Gesellschaft automatisch von der Wiener Börse dekotiert, da die Zulassung zum Handel am Amtlichen Handel der Wiener Börse nicht auf die Übernehmende Gesellschaft übergeht.

Upon completion of the merger, the bearer shares of the Company will automatically be delisted from the Vienna Stock Exchange as admission to trading on the official Market (Amtlicher Handel) of the Vienna Stock Exchange will not transfer to the Receiving Company.

III.

Der Vorsitzende informiert namens des Verwaltungsrats die Generalversammlung, dass auf die Konsultation der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer gemäss Art. 28 FusG verzichtet wurde, da infolge dieser keine Massnahmen beabsichtigt sind, welche die Arbeitnehmer betreffen.

The Chairperson informs the general meeting of shareholders, on behalf of the board of directors, that the consultation with the employees pursuant to article 28 Merger Act was waived, as no measures are intended as a result of the merger that would affect the employees.

IV.

Auf Basis dieser Belege geht die Generalversammlung zur Beschlussfassung über. Nach Prüfung der durch den unabhängigen Stimmrechtsvertreter abgegebenen Stimmen verkündet der Vorsitzende, dass die Generalversammlung dem Antrag unter diesem Traktandum einstimmig zugestimmt und damit den Fusionsvertrag (unter Einschluss der Fusionsbilanz) und die Dekotierung einstimmig gutgeheissen hat.

Based on the above-mentioned documents, the general meeting of shareholders proceeds to the voting. After reviewing the votes cast by the independent proxy, the Chairperson announces that the general meeting of shareholders has unanimously approved the proposal of the board of directors under this agenda item, i.e., unanimously approved the merger agreement (including the merger balance sheet) and delisting.

V.

Sobald der Fusionsbeschluss beider an der Fusion beteiligten Gesellschaften vorliegt, müssen deren Verwaltungsräte dem zuständigen Handelsregisteramt die Fusion gleichzeitig zur Eintragung anmelden (Art. 21 Abs. 1 FusG sowie Art. 130 Abs. 1 HRegV). Die Gesellschaft wird ohne Liquidation aufgelöst und mit der Eintragung der Fusion im Handelsregister gelöscht.

As soon as both companies involved in the merger have approved the merger, the boards of directors of the companies shall file the merger with the competent Commercial Register for registration (article 21(1) Merger Act as well as article 130(1) of the Swiss Ordinance on the Commercial Register). The Company will be dissolved without liquidation and, upon registration of the merger in the Commercial Register, deleted from the Commercial Register.

VI.

Im Fall von Differenzen zwischen der deutschen und der englischen Fassung dieser öffentlichen Urkunde geht die deutsche Fassung vor.

In case of discrepancies between the German and the English version of this public deed, the German version shall prevail.

VII.

Der Vorsitzende schliesst die Versammlung um 16:20 Uhr MESZ und bestätigt, dass während der ausserordentlichen Generalversammlung keine technischen Probleme aufgetreten sind, und dass die Voraussetzungen für die Verwendung elektronischer Mittel während der gesamten Dauer der Sitzung erfüllt waren (insbesondere Art. 701d und 701e OR).

The Chairperson closes the meeting at 16.20 pm CEST and confirms that no technical problems have occurred during the extraordinary general meeting of shareholders and that the requirements for the use of electronic means were met for the entire duration of the Meeting (in particular, article 701d and 701e CO).

[Unterschrift auf der nächsten Seite]

[Signature on the next page]



Der Vorsitzende:
~~The Chairperson:~~



Roger Hermann

ÖFFENTLICHE BEURKUNDUNG PUBLIC NOTARIZATION

Die unterzeichnende Notarin des Kantons Zug, Monika Jucker, Rechtsanwältin und Urkundsperson, Reichlin Hess AG, Landis + Gyr-Strasse 1, 6300 Zug, beurkundet hiermit öffentlich, dass die vorstehende öffentliche Urkunde mit den von ihr an der heutigen virtuell durchgeführten ausserordentlichen Generalversammlung der SunMirror AG, in Zug gemachten Wahrnehmungen übereinstimmt, und dass ihr und der Generalversammlung sämtliche in dieser Urkunde genannten Belege vorgelegen haben.

The undersigned notary public of the Canton of Zug, Monika Jucker, Attorney at Law and Notary Public, Reichlin Hess AG, Landis + Gyr-Strasse 1, 6300 Zug, herewith publicly notarizes that the preceding public deed corresponds to the perceptions she has made during today's extraordinary general meeting of shareholders of SunMirror AG, in Zug, and that all documents referred to in this public deed have been available to her and to the general meeting of shareholders.

Diese Urkunde umfasst (samt dieser Seite) 7 Seiten.

This public deed comprises 7 pages (including this page).

Zug, 29. Juli 2025

Zug, July 29, 2025



Die Notarin:

The notary public:

Monika Jucker
Rechtsanwältin und Urkundsperson
Attorney at Law and Notary Public